



5 Pièces

140 m²

Réf. 1371

1 700 000 €

Hossegor

Maison à vendre (40150)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

A deux pas du golf d'Hossegor, belle maison sur un terrain plat et arboré de plus de 1300 m2, dans un quartier paisible et résidentiel. La maison est composée au rez de chaussée : d'un beau séjour traversant de 50 m2 avec cheminée, d'une cuisine, et d'une chambre avec une salle de bain et toilettes. Au 2ème étage : 2 chambres (avec chacune leur point d'eau) et des combles aménageables. Garage et abris jardin avec eau et électricité (environ 65 m2). Possibilité d'agrandissements et terrain piscinable. Pas de vis-à-vis. Joli jardin planté, très bel environnement. Visite virtuelle sur demande. ...

A stone's throw from Hossegor's golf course, beautiful house on flat, wooded grounds of over 1300 m2, in a peaceful residential area. The house is composed on the ground floor: of a beautiful living room of 50 m2 with fireplace, a kitchen, and a bedroom with a bathroom and toilet. 3rd floor: 2 bedrooms (each with their own water point) and convertible attics. Garage and garden sheds with water and electricity (approximately 65 m2). Possibility of extensions and pool area. Not overlooked. Pretty planted garden, very beautiful environment. Virtual visit on request. Estimated amount of annual ...

TERRES & OCÉAN IMMOBILIER REAL ESTATE (HOSSEGOR ET BIA)

37, avenue Maître Pierre - 40150 HOSSEGOR

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

